

MAIS QUI EST DONC KERRY ?



Mon nom est **Kerry Perret**, je suis originaire du centre de l'Angleterre et suis venue en Suisse en 1991 pour travailler en tant que nurse et enseignante d'anglais pour les enfants.

Après diverses expériences en crèche avec des enfants d'âges différents, j'ai rejoint la « nursery » des Petits Acrobates en 2010.

Mariée et maman de deux enfants, mes passions ont toujours été proches de l'éducation et des arts avec comme préoccupation le bien-être des plus jeunes d'entre nous.

Je suis heureuse de pouvoir passer du temps avec vos enfants, de leur faire découvrir le monde avec comme outil le jeu, les chansons, beaucoup de créativité et d'enthousiasme.

My name is Kerry Perret and I was born in the centre of England, I moved to Switzerland in 1991 to work as a nanny in private family's, teaching English to the children.

Before joining the « Petits acrobate's » nursery in 2010, I gained experience in various groups and structures.

Married with two children, my hobbies have always been orientated around education, handcrafts and the well-being of the children.

I'm very excited about taking part in the new project « Discovering the world » and looking forward to spending time with the children and opening their minds to another language through songs, play and creativity.

**N'OUBLIONS JAMAIS QUE LES ENFANTS D'AUJOURD'HUI
SONT LES CITOYENS DE DEMAIN !**